
令和4年度 建築科の取り組みNo.2

令和4年6月15日に、卒業生を招いての進路についての講演会を行いました。
11年前の卒業生をはじめ、多数の先輩が来られて、現在携わっている仕事内容・達成感・就職を決めた
ときのエピソードなどを聞くことができました。

本校建築科卒業生は、後輩に向けて、今回の進路講演会以外でも、資格取得のために卒業証明書を
受け取りにきたときや仕事の関係で来校した時などに、後輩に向けて自分の仕事内容・会社の紹介・進
路を決めた時のことなどを話してくださることもあります。歴史の長い墨工だからこそ、50年前の卒業生
が来られることもあります。

今回の講演会は、1・2年生にとって、これからの進路を考えるきっかけとなり、３年生にとっては目前に
せまった進路活動の参考になる講演会でした。 先輩方、お忙しいところ、ご講演ありがとうございました。

新型コロナ感染に配慮して、学年で会場を分けて全体会を行いました。

少数のグループにわかれて先輩に質問をしました。


